

Delegación de Tribunal Supremo Popular de Cuba visita Islas Canarias



La Habana, 18 feb (RHC) El presidente del Tribunal Supremo Popular de la República de Cuba, Rubén Remigio Ferro, encabeza una delegación de nuestro país que realiza una visita de trabajo en las Islas Canarias, con el objetivo de realzar la cooperación entre las instituciones judiciales de ambos territorios insulares.

En su cuenta oficial en Twitter, publica Remigio Ferro que sostuvieron un intercambio con Ángel Víctor Torres, presidente del Gobierno de esa Comunidad Autónoma española, así como con el Consejero y la Viceconsejera de Justicia.

Por otro lado, en la propia red social, Pedro Medina, directivo del Tribunal cubano, informa que dicho encuentro se desarrolla como parte de la reactivación del Convenio de Cooperación entre el Sistema de justicia de Cuba y el de esa comunidad hispana, firmado en el año 2001.

La visita incluye también el intercambio con personalidades y conversaciones oficiales con autoridades canarias y el recorrido por instituciones judiciales.

Las Islas Canarias, un archipiélago español frente a la costa noroeste de África, son islas volcánicas escarpadas, conocidas por sus playas de arena blanca y negra, con una población de poco más de dos millones de personas. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214769-delegacion-de-tribunal-supremo-popular-de-cuba-visita-islas-canarias>



Radio Habana Cuba